

Juin 2024 france

Il n'y a qu'UN seul amour!

Comme le Père m'a aimé, je vous ai aussi aimés. (Jean 15,9)

Kontakt: Meinolf Wacker

Kirchplatz 7 59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432

Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu

Homepage www.go4peace.eu

Chers Amis de Go4peace,

Chaque matin se produit un miracle avec le lever du soleil. De la profonde obscurité nait de la lumière qui donne la vie – comme au matin de la Création. On le perçoit avec étonnement. Il se passe quelque chose autour de nous, avec nous et en nous. La certitude – que tout est bon – nous entoure. Tout est crée par amour et appelé à l'amour.

Jésus étant souvent en marche de bon matin — plongé en profonde discussion avec celui qu'il appelait son Père. Il savait : il n'y avait qu'un amour. C'est ainsi qu'il fit comprendre à ses amis: « Comme le Père m'a aimé, je vous ai aussi aimés. » (Jean, 15, 19)

L'amour veut que tu ailles bien. Il s'offre, donne l'espace de liberté, laisse grandir. Dans l'Amour dans lequel tu es né et auquel tu es appelé, ne compte que l'Amour. C'est ainsi que tu grandiras.

De manière complètement inattendue, un ami avait été hospitalisé dans un hôpital lointain. Il n'allait pas bien. En moi brula le désir de le voir. Je déplaçais alors quelques rendez-vous et me mis en route. Lorsqu'il me vit, les larmes lui vinrent. Au milieu de tous les appareils médicaux, nous vivions une profonde et honnête rencontre. Je lui promis de prier pour sa femme et ses enfants pour qui il se faisait du souci, et de rester en contact avec eux. Lorsque nous nous sommes dit au revoir, c'était clair: il n'y a qu'un SEUL Amour!

Pour l'équipe Go4peace

Meinolf Wacker